

La résurgence du passé et sa guérison

Alkian canalisé par Christine, 23 septembre 2008



"Bonsoir, à vous. Nous sommes Alkian. C'est avec une joie immense que nous vous retrouvons. C'est avec une joie immense que nous saluons également les âmes qui nous ont rejoints, qui vous ont rejoints. Et nous allons dans un premier temps harmoniser les énergies de votre groupe.

Vous allez pouvoir ressentir cette harmonisation, ressentir les énergies circuler de l'un à l'autre afin que s'installent le bien-être, l'harmonie, la paix et la joie d'être ensemble et de partager ce moment.

Nous nous sommes installés parmi vous depuis déjà quelques instants. Nos énergies se sont mêlées aux vôtres encore une fois. Merci de nous accueillir. Et c'est, oui c'est vraiment avec joie, avec joie que nous venons partager, partager notre vécu, nos expériences, vous aider à vous retrouver, à retrouver votre essence, à retrouver les différents aspects de vous-mêmes. Certains aspects que vous avez oubliés, que vous avez occultés, qui sont restés prisonniers dans certaines expériences douloureuses, dans des vies passées également.

Le thème que nous aborderons ce soir est **la résurgence du passé et sa guérison**.

Vous changez de saison. L'automne s'installe et avec l'automne les énergies commencent à descendre, à descendre davantage, à baisser, à changer de vibrations pour rejoindre vos racines, phénomène de douce mort, de passage, pour permettre la renaissance quelques mois plus tard.

Nous allons donc suivre ce rythme naturel et encore une fois vous aider, vous aider à descendre à l'intérieur de vous, à contacter vos profondeurs en toute sérénité, en toute tranquillité. Vous allez pouvoir nous ressentir à vos côtés et c'est ensemble que nous allons vous accompagner, dans ce chemin, ce chemin intérieur, ce chemin de guérison que vous avez tous entrepris.

Oui vous tous qui êtes présents, avez choisi de guérir, avez choisi de vous découvrir, d'aller à la rencontre de vous-même, de votre être intérieur et vous avez choisi de vous libérer totalement, complètement, de retrouver les différents aspects de vous-mêmes. En cela vous participez également à la guérison planétaire, à une guérison beaucoup plus globale, guérison de l'inconscient collectif également, et plus vous avancez et plus vous êtes nombreux à cheminer vers cette guérison, plus vous allez pouvoir libérer et guérir des mémoires très anciennes.

Vous allez également pouvoir guérir des expériences, des expérimentations d'autres temps, d'autres espaces que vous avez vécus avant de vous incarner sur terre car tout va très vite, vous êtes dans une période de grands bouleversements, de grands changements. Tout s'accélère. Voyez et ressentez comme votre temps terrestre a changé. Comme tout s'accélère autour de vous, mais également l'intérieur de vous. Voyez également les

La résurgence du passé et sa guérison

Alkian canalisé par Christine, 23 septembre 2008

nombreux outils qui sont mis à votre disposition pour aider votre cheminement, pour vous aider à vous reconstruire, à vous pacifier, à vous réconcilier, oui chères âmes à vous réconcilier avec vous-mêmes, car il s'agit de cela.

Voyez comme tout s'accélère, voyez les nombreuses opportunités, les nombreuses mains qui vous sont tendues pour votre guérison, il ne s'agit plus d'être frileux, il ne s'agit plus d'hésiter ou de douter, le temps est à l'action. Tout autour de vous va continuer à s'accélérer. De nombreuses âmes chaque jour s'éveillent. Alors ce soir, nous allons, nous allons vous accompagner une fois de plus, vous accompagner dans ce voyage intérieur, vous aider à vous libérer un peu plus, à vous épurer, vous aider à nous remettre également ce dont vous n'avez plus besoin, car il y a encore tant de poids, tant de fardeaux que vous portez qui sont maintenant inutiles.

Nous allons pour faire ce travail, vous relier, vous relier à un vortex énergétique très puissant. Vous allez pouvoir découvrir ce lieu et ressentir les nombreux êtres qui travaillent sur ce lieu. Et nous allons vous accompagner maintenant à Riambel, au Sud de l'île Maurice. Vous allez être mis en contact avec des énergies très anciennes et très pures de la Lémurie et du continent Mu. Sentez et ressentez ces énergies qui s'installent, ressentez votre connexion à ce lieu, ressentez ces vibrations si particulières et la présence nombreuse d'êtres de lumière. La présence également du Père qui vous accueille en ces lieux.

Les énergies du vortex s'installent maintenant à l'intérieur de vous et tout autour de vous. Ressentez-les et voyez-les vous entourer. A la fois douces et puissantes. Emplir également vos racines, vos racines terrestres, vos racines célestes. Vous sentez cette connexion au divin, cette connexion à votre essence. Vous sentez ces énergies s'activer. Elles vont maintenant vous parcourir entièrement, complètement, elles vont venir nettoyer et vous libérer. Laissez-les faire leur chemin, laissez-les vous parcourir, laissez-les prendre place. Sans crainte, chères âmes, sans crainte. Nous sommes si nombreux à vos côtés en cet instant. Ressentez les présences d'êtres qui vous sont chers, d'êtres qui vous accompagnent depuis tant d'incarnations. Ressentez également la connexion à vos familles d'âmes, à vos planètes d'origine.

Ressentez également différents rayons vous entourer. Des rayons lumineux, aux teintes si particulières, parfois inconnues sur votre planète. Ressentez avec ces rayons la présence de vos frères stellaires de Vénus et de Saturne qui s'activent, qui vous entourent et qui participent à la transmutation à l'intérieur de vous et autour de vous. Ce sont des vibrations très élevées, des vibrations lumineuses qui proviennent d'univers lointains qui se joignent maintenant à toutes ces énergies. Elles vont permettre une accélération du travail, elles vont permettre également la dissolution de blocages, d'amalgames d'énergies parfois très anciens. Profitez-en également pour redonner, vous relâcher, pour vous libérer.

Et faites vos demandes, chères âmes, faites vos demandes. Ressentez vos cœurs, ressentez vos chakras, vos chakras du cœur qui sont en train de s'ouvrir et qui accueillent pleinement toutes ces énergies. Ressentez l'équilibre, l'harmonie qui s'installent à votre rythme en vous. Et recevez en cet instant ce rayon translucide de la Source, ce rayon d'amour qui vient nettoyer votre cœur, qui vient le nourrir, l'alimenter.

« Mes enfants, recevez, recevez les énergies d'amour, recevez chacune de ces particules comme étant les miennes. Je vous accueille en cet instant. Ressentez, ressentez ma présence, la présence du Père. Ressentez mes vibrations, ressentez mon essence. Reconnaissez-la travers vous car elle vous compose. Accueillez mon amour, ouvrez grand vos cœurs et accueillez mon amour. Cet amour qui est présent en chacune de vos cellules. Cet amour qui vous nourrit depuis votre création. Il n'en a jamais été autrement. Sachez, sachez reconnaître, sachez accepter cet amour. Sachez également, mes enfants, reconnaître

ma présence. J'ai toujours été à vos côtés, à chaque instant, quelles que soient les expériences que vous avez choisies. Personne n'a été abandonné. Personne n'a été jugé. Personne n'a été plus aimé qu'un autre. Acceptez cela.

Mon amour a toujours été à l'intérieur de vous. Et sachez vous aimer comme je vous aime. Sachez reconnaître ma présence en chacun des êtres que vous croisez, quelle soit sa forme, quelle que soit son appartenance. Nous n'avons jamais été séparés. Il est temps mes enfants, il est temps de guérir toutes ces blessures d'abandon, de rejet, de culpabilité. Je ne vous ai jamais laissés, je ne vous ai jamais rejetés, je ne vous ai jamais abandonnés. Et vous ne m'avez jamais blessé. Ce sont vos propres blessures, vos propres failles que vous projetez sur moi. »

Chères âmes, nous vous retrouvons. Donc le travail continue autour de vous et à l'intérieur de vous. Nous sommes à vos côtés. Vous allez, vous allez ressentir les énergies christiques, la présence de **Maitreya**, la présence de Marie, de Sananda, de **Tara**. Vous sentez toutes ces énergies qui maintenant vous entourent, qui maintenant vous réconfortent. Vous êtes pleinement accueillis, pleinement consolés également et vous ressentez ces énergies christiques s'installer à l'intérieur de vous, venir combler les vides de ce que vous avez lâché. Ces énergies d'amour, de pur amour.

Par le cercle que nous formons, par notre présence en ce lieu, sur ce vortex, nous allons pouvoir, nous allons pouvoir avec nos énergies qui se mêlent, contacter, contacter les énergies de la Lémurie. Nombreux parmi vous ont expérimenté un vécu à cette époque. Ressentez ces fréquences, des fréquences de cette époque de la Lémurie.

Et maintenant tous ensemble nous allons, nous allons transmettre tout notre amour, toutes ces fréquences lumineuses que vous avez reçues. Vous allez avoir l'occasion de guérir ce que vous avez pu vivre à cette époque. Là encore vous êtes accompagnés. Nous vous demandons également en cet instant de fermer le cercle extérieur de votre groupe en vous donnant la main. Et que ce soit par nos cœurs et par vos cœurs que cet amour soit diffusé et soit transmis afin que toutes les fréquences de cette époque, toutes les douleurs, tous les drames se libèrent, se guérissent. Laissez-vous déborder par l'amour. Voyez toutes ces énergies, des énergies qui ont différentes teintes, laissez-les, laissez-les se répandre. Nous allons voyager dans le temps et ces énergies vont se répandre à l'époque de la Lémurie, mais également à toutes les autres époques pour rejoindre celle que vous vivez maintenant. Ressentez la puissance de votre union, la puissance de ces énergies qui se déversent.

Voyez votre terre, voyez-la dans son habit de lumière. Voyez-la resplendir, magnifique, légère, éblouissante. Ressentez la fluidité, la légèreté, la joie, enfin la joie. La joie s'installe durablement sur ce sol. Ressentez-la également en vous. Recontactez cette joie, les vibrations si particulières de la joie, ces vibrations qui vous font défaut bien souvent, ressentez-les, faites-en le plein. Faites des réserves.

Tous ensemble maintenant nous allons remercier, remercier les êtres qui nous ont accueillis sur ce vortex et nous allons, nous allons doucement vous ramener en ce lieu. Vous allez reprendre place dans cet espace. Vous pourrez à chaque instant vous reconnecter à ce lieu si puissant, passerelle vers d'autres mondes, d'autres temps.

Vous allez à nouveau ressentir nos présences à vos côtés, à côté de vous, ou en face de vous. Nous allons harmoniser, harmoniser toutes les fréquences que vous avez reçues, rééquilibrer vos corps énergiques, vos chakras, vous aider à nouveau à vous enraciner, vous aider à évacuer également les charges émotionnelles. Vous pouvez maintenant lâcher les mains. Restez bien centrés, restez attentifs à ce travail intérieur qui se poursuit. Vous pouvez encore ressentir la présence du Père.

Nous vous avons permis, nous vous avons accompagnés ce soir, dans votre passé, dans le passé le plus proche comme le plus lointain. Vous y avez installé la lumière. Vous vous êtes rapprochés un peu plus de votre essence. Vous avez surtout permis l'installation de nouvelles fréquences à l'intérieur de vous.

Ces fréquences qui vont vous aider à poursuivre votre cheminement, qui vont amorcer un nouveau travail. Avec davantage de profondeur. Vous avez choisi, vous avez choisi ce soir d'accéder à un autre niveau, d'accueillir de nouvelles fréquences. Pour certaines non présentes sur la terre. Vous avez également permis que ces fréquences soient diffusées à vos familles, à vos familles stellaires, à vos familles d'âmes et aux êtres qui vous sont chers et qui sont reliés à vous. Aux êtres incarnés, comme à ceux qui sont de l'autre côté du voile, comme à ceux qui ne le sont pas encore.

Nous saluons ce partage, cette fraternité. Ressentez maintenant vos racines, ressentez ces fréquences, ces nouvelles fréquences qui se sont installées à l'intérieur de vos racines terrestres. Ressentez également votre cœur. Ecoutez les battements de votre cœur. Ressentez la présence de votre être intérieur. Accueillez son ouverture. Oui, chères âmes, vous n'êtes plus tout à fait les mêmes. Acceptez le changement ou le renouveau. Acceptez également ces petites morts qui permettent la renaissance. Tout est changement, tout est mouvement.

Regardez votre présent, les teintes qui le composent, voyez comment en changeant votre passé, en le guérissant, votre présent prend d'autres couleurs. Cela est. Et nous vous invitons maintenant à reprendre pleinement contact avec votre corps physique. A rappeler à vous également vos différents corps. Ils ont beaucoup voyagé. Se sont nourris également de lumière. Alors demandez, demandez à vos différents corps de revenir, de revenir à vous, de reprendre leur place. Et faites le maintenant.

Soyez tous à nouveau ici et maintenant. Car chères âmes nous avons besoin de vous, sur terre. Vous avez choisi d'implanter la lumière, de la diffuser, de la transmettre en étant incarnés, en étant dans cette densité. Alors nous vous ramenons à elle. Nous vous ramenons à elle dans la joie.

Que la lumière soit. Que la lumière soit votre seul guide. Qu'elle soit la seule nourriture de votre cœur. Qu'il en soit ainsi. Ressentez chères âmes autour de vous la hiérarchie angélique. Ils vous ont accompagnés dans tout ce travail, vous ont aidés, vous ont soulagés, réconfortés. Ils sont là, à côté de vous. Vous pouvez ressentir leurs vibrations. Ils diffusent maintenant sur vous un baume, un baume doré. Ressentez, ressentez ce baume s'installer, sa douceur, vous êtes profondément aimés et profondément accueillis.

Nous allons maintenant vous saluer. Nous allons doucement prendre congé. Nous retirons de votre espace.

Nous vous saluons. Et que la lumière soit. »

Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes: Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous fassiez référence à notre site www.eveilbienetre.com